



Eugenio Fernández, gerente División Corporativa Banco Internacional, Gregorio Sepúlveda, gerente de Inversiones Grupo Patio, Cristian Onetto, gerente de Desarrollo Grupo Patio.



Andrés Vinet, director de Obras de la municipalidad de La Calera, Daniel Berdichevsky, gerente de proyectos, operaciones y construcción Grupo Patio. Alejandro Silva, asesor jurídico delegación presidencial provincial de Quillota



Marisol Rivera, presidenta de la Junta de Vecinos Aconcagua Sur, Juan Carlos Reyes, concejal de La Calera, Claudia Gallardo, presidenta Junta de Vecinos Santo Domingo, Mónica Tapia, presidenta de la Junta de Vecinos Nueva Calera.

Grupo Patio da el vamos a su nuevo proyecto en La Calera: llega el primer outlet de la Provincia de Quillota

Con la presencia del gerente general de Grupo Patio, Jaime Munita, el alcalde de La Calera, Johnny Piraino, concejales y representantes de Juntas de Vecinos del sector se dio inicio oficial a la construcción del nuevo Patio Outlet La Calera, el primer centro comercial de este tipo en la Provincia de Quillota.

Una excelente noticia para los vecinos y vecinas de La Calera pero también para comunas como Quillota, Hijuelas, La Cruz, Nogales y Llay-Llay, quienes también se verán beneficiados por la construcción de este centro comercial, con la nueva oferta comercial y de servicios que contemplará este outlet.

El emplazamiento del nuevo Patio Outlet La Calera será en la intersección de la Ruta 60 y la población Los Carrera y muy cerca del futuro terminal rural de la comuna, consolidándose como una excelente opción para la comunidad y para la provincia. Junto a ello, este proyecto será un punto atractivo para turistas argentinos que cruzan desde Mendoza por el Camino Internacional.

El proyecto contempla más de 100 locales comerciales, incluyendo un Hiper Líder que ya está funcionando, además de locales para comida, servicios y entretenimiento. También tendrá casi 700 estacionamientos y zonas para drive thru.

"Estamos muy contentos de partir con este proyecto en La Calera. No solo es una inversión importante, sino también una manera de seguir haciendo lo que sabemos: crear lugares que conecten con las personas y aporten al

desarrollo de las ciudades", comentó Jaime Munita, gerente general de Grupo Patio.

Desde la Municipalidad de La Calera, el alcalde Johnny Piraino valoró la iniciativa: "Este outlet va a generar empleo, mover la economía y ofrecer más alternativas para las familias caleranas. Como municipio vamos a seguir apoyando todo lo que ayude al crecimiento y la calidad de vida de nuestra gente".

Durante su construcción, se estima que el outlet generará cerca de 140 empleos directos, y cuando comience a operar, en el segundo semestre de 2026, ofrecerá más de 250 puestos de trabajo permanentes en tiendas y servicios.

Grupo Patio es una empresa con 20 años de trayectoria, presente en Chile y Perú, y especialista en el desarrollo y gestión de espacios como stripcenters, outlets, centros comerciales, bodegas y oficinas.



Jaime Munita, gerente general Grupo Patio, Johnny Piraino, alcalde de La Calera, Aníbal Ovalle, gerente general Constructora Inarco.



Pablo Manríquez, gerente general Patio Comercial, Lidia Saravia, tesorera Junta de Vecinos Campos de Deportes Rodolfo Bravo, concejal de La Calera, Gregorio Sepúlveda, gerente de Inversiones, Grupo Patio.



Patricio Riveros, concejal de La Calera, Marisol Sánchez, secretaria Junta de Vecinos Campos de Deportes, Yasna Hernández, presidenta Junta de Vecinos Campos de Deportes, Rodrigo Medina, gerente de Sostenibilidad Grupo Patio.